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Des nouveaux au cercle pointu

Aurélien, sous-titre les films 
pour la télévision.

Christelle, formatrice  
Consultante Enfance, 
Animation socio- 
culturelle, Animatrice en 
Analyse des Pratiques 
Professionnelles

Félix,
prestataire informatique pour Orange
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Anne-Karine,
massage bien-être

J’aimerais bien visiter le cercle pointu !

Voilà la phrase qui nous est adressée et à laquelle les 
occupants du cercle pointu et moi-même y répondons.  
Ce fut le cas des personnes qui sont venues à la porte 
entr’ouverte, du Maire de Chemillé en Anjou, de 
personnes ayant des projets similaires, d’autres élu-es 
de territoires voisins, de jeunes en recherche profes- 
sionnelles, des ami-es et prochainement de la Député.

      Je pense que le cercle pointu rayonne de lui-même, 
       par sa diversité, le sens du projet, l’énergie des 
      occupants, le plaisir d’être et de faire ensemble.

Tous les visiteurs ne restent pas indifférent à l’énergie 
qui se dégage, à la réussite de ce projet que nous avons 
débuté collectivement et qui se poursuit avec les mêmes 
et de nouvelles personnes. Le mot « Bravo » revient 
souvent dans la bouche des visiteurs. Un « bravo »
que je partage avec vous, car sans ce collectif,
qui aurait pu inventer un cercle pointu !

En suivant ce lien : 
https://demain-ven
dee.fr/
 vous découvrirez 
une présentation 
du cercle pointu 
lors de l’agora des 
colibris de Cholet.

https://www.youtube.com/watch?v=B_bofeWxL0I&t=2s
https://www.youtube.com/watch?v=B_bofeWxL0I&t=2s


Le portrait d’Olivier

Olivier Gabard, entreprise Go Routage.
Mise sous pli, service de routage, publipostage, travaux d’impression. 

Comment est née ton activité ?
J’ai créé Go Routage en février 2013. Au départ, je voulais imprimer des 
enveloppes pour répondre aux besoins des entreprises. L’idée de la mise 
sous pli m’est venue à l’esprit en  discutant avec des amis viticulteurs. Ils 
m’expliquaient qu’ils passaient beaucoup de temps à mettre sous 
enveloppe leur publipostage. Je me suis ensuite renseigné auprès d’Ouest 
Routage, une entreprise spécialisée dans ce domaine. J’ai commencé à 
travailler avec eux et, petit à petit, je m’en suis détaché. 

Quand es-tu arrivé
Au Cercle pointu ?
Je suis arrivé en
2018. 

Que t'as apporté
l'installation au
Cercle pointu ?
Du contact entre
professionnels et de
l’activité. Au départ,
les premiers
entrepreneurs installés au Cercle Pointu, on parlait des uns et des
autres à l’extérieur Être ici, c’est une bonne publicité, il y a une multitude 
d’activités. On est moins seul, c’est un monde varié et c’est sympa. 

Quels sont tes projets pour la suite ?
2021 est une année chargée. D’abord, je dois retrouver les clients
perdus à cause de la crise sanitaire. J’évolue dans mes installations avec 
l’acquisition d’une deuxième presse numérique. Je dois donc agrandir le 
local qui va passer de 60 à 100 m2. Je vais pouvoir améliorer la qualité 
d’impression du jeu Tak Tik, et ma productivité. Enfin, je me lance dans 
l’impression de grands formats. 



Le portrait de Guillaume

Guillaume Rousseau, entreprise Respect Gourmand
Respect gourmand, c'est une conserverie artisanale. Je transforme des 
produits agricoles et je les stabilise pour leur conférer une longue durée 
de vie, à température ambiante. J'interviens sur les produits de ma
propre marque, j'accompagne des producteurs dans leurs ventes
directes en transformant leurs productions et je travaille
également en sous-traitance pour d'autres sociétés qui n’ont pas
l'outil de production adapté.

Comment est née ton activité ?
C'est le fruit d'une réflexion autour de mon 
savoir-faire et de mon envie d'entreprendre. 
Elle a abouti en 2017 avec le projet
Respect Gourmand.

Quand es-tu arrivé au Cercle
pointu ?
Je suis arrivé dès le début, en
octobre 2017. Il a fallu trois mois
de travaux pour installer mon
atelier avant de démarrer la
production en janvier 2018.

Que t'as apporté l'installation
au Cercle pointu ?
J’ai bénéficié de souplesse au
démarrage, tant sur le plan de la
trésorerie que de l'espace exploité. J’ai

aussi trouvé un lieu d'échange et d'écoute, de la compagnie et, de 
temps à autres, des conseils bénéfiques pour le déploiement de mon 
projet.

Quels sont tes projets pour la suite ?
Beaucoup, beaucoup de projets....Surtout continuer à faire progresser 
l'activité pour me permettre d'en vivre (ce qui donnerait du sens à tous 
les efforts consentis jusqu'à présent). A court terme, c'est l'accueil d'un 
nouveau collaborateur pour soutenir la production et absorber toute la 
demande. A moyen terme, ce sera  l'augmentation du nombre de 
collaborateurs pour arriver jusqu'à 5 ou 6 sur l'atelier (au-delà, nous 
serons à l'étroit).



Un petit jeu 
inventé à la 

pause 
déjeuner !

Retrouvez les 
7 différences 

entre les deux 
photos !

Nouveauté 

Le vendredi 
soir le bistrot 
pointu vous 

accueille


	Diapo 1
	Diapo 2
	Diapo 3
	Diapo 4

